



FFW Törwang: 5 neue Atemschutzgeräteträger

Beitrag

5 neue Atemschutzgeräteträger

In den letzten drei Wochen absolvierten Christian Herold, Lukas Stuffer, Martin Ull, Simon Auer und Thomas Bauer die Ausbildung zum Atemschutzgeräteträger. Neben einigen theoretischen und praktischen Unterrichtseinheiten stand auch eine Einsatzübung sowie ein Besuch in der Kriechstrecke Prien auf dem Programm.

Wir bedanken uns bei den Ausbildern der Inspektion für den hervorragenden Lehrgang und bei der Feuerwehr Nußdorf am Inn für Organisation und Verpflegung.

Mit dabei waren die Feuerwehren Nußdorf am Inn, Degerndorf, Kiefersfelden, Litzldorf und Söllhuben.

Wir gratulieren allen Teilnehmern und kommt's alle wieder gesund von Übungen und Einsätzen zurück.

Foto & Text: FFW Törwang



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Atemschutzmasken
2. FFW Törwang